
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL  
DU MERCREDI 13 JANVIER 2021 A 18H00 

 
 
Le Conseil Municipal composé de 15 membres en exercice, convoqué par courrier en date du jeudi 07 janvier 

2021, s’est réuni le mercredi 13 janvier 2021 à 18h00 à la salle des fêtes de la Commune de Valence sur Baïse, 

Place de Pyrénées à Valence sur Baïse (Gers), sous la présidence de Madame Marie-Thérèse BROCA 

LANNAUD, Maire de la Commune de Valence sur Baïse. 

 

ETAIENT PRESENTS : BROCA-LANNAUD Marie-Thérèse, NOVARINI Michel, PUYAL Jean-Pierre, LAPEYRE 

Bernard, BRETTES-GARCIA Béatrice, BLANCARD Michel, BAGNAROSA Marie-Pierre, DUFFILLOL Mathieu, 

MESTRE Monique, GUILLOT Aymeric, THEVENOT Jean François, ROMANN Bernadette  

ABSENT EXCUSE :  
ABSENT :  
ABSENTES EXCUSEES AYANT DONNÉ PROCURATION : Madame CAUBET Laure a donné procuration à 

Madame BROCA-LANNAUD Marie-Thérèse, Madame RIERA MORETTON Muriel a donné procuration à 

Monsieur NOVARINI Michel, Madame BERNAR Nathalie a donné procuration à Madame BROCA-LANNAUD 

Marie-Thérèse 

 

 

APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL EN DATE DU 15 DECEMBRE 2020 

Le conseil municipal décide à l’unanimité d’ADOPTER le compte rendu du conseil municipal du 15 Décembre 

2020. 

 

DELIBERATION POUR MANDATEMENT DES TRAVAUX ENGAGES (RESTES A REALISER) 

Le conseil municipal décide à l’unanimité d’ADOPTER les états des restes à réaliser joints en annexe. 

 

OUVERTURE ANTICIPEE DES CREDITS EN SECTION D’INVESTISSEMENT POUR L’ANNEE 2021 AVANT 
LE VOTE DU BUDGET 

Le conseil municipal décide à l’unanimité d’OUVRIR les crédits dans la limite du quart des crédits ouverts au 

budget de l’exercice précédent (tableaux joints en annexe). 

 

VENTE D’UN VEHICULE 

Le conseil municipal décide à l’unanimité de RETROCEDER le fourgon Peugeot immatriculé 46 LQ 32, présent 

sur l’actif du Transport Scolaire, à la SARL Auto 32 le fourgon au prix de 200 € et DE SORTIR le fourgon Peugeot 

immatriculé 46 LQ 32, de l’actif du Transport Scolaire 

 

MONTANT DE LA PARTICIPATION POUR L’UTILISATION DU LOCAL SITUE 6, RUE JEAN JAURES 

Le conseil municipal décide à l’unanimité DE METTRE en place une convention avec l’association 

« Perception d’Art-Tisanat » et DE METTRE en place une participation aux frais à hauteur de 120 € à compter 

du 01 février 2021. 

 

VŒU EN SOUTIEN A LA DEMANDE D’UNE IRM POUR LE CENTRE HOSIPITALIER DE CONDOM 

Le conseil municipal décide à l’unanimité D’APPORTER son soutien indéfectible à la demande d’une IRM par 

le centre hospitalier de Condom 

 



FUTURE ECOLE MATERNELLE – AVENANT 3 AU MARCHE – ROTGE BATIMENT 

Le conseil municipal décide à l’unanimité DE CONCLURE l’avenant d’augmentation ci-après détaillé avec 

l’entreprise ROTGE BATIMENT dans le cadre des travaux relatifs à l’opération susmentionnée de 

« Restructuration de l’école maternelle à Valence sur Baïse » :  

 

• Montant initial du marché : 454 500.00 € HT  

• Avenant n° 1 - montant : 900.00 € HT  

• Avenant n° 2 - montant : 11 020.00 € HT 

• Avenant n° 3 - montant : 5 704.50 € HT 
• Nouveau montant du marché : 473 184.50 € HT  

 

REHABILITATION DU BOULEVARD DU NORD 

Le conseil municipal décide à l’unanimité de LANCER un appel à candidature pour la recherche d’un maître 

d’œuvre, de DEMANDER une subvention au titre de la DETR (Dotation d’Equipements pour les Territoires 

Ruraux) à hauteur de 40 % du projet soit 173 400 €, de DEMANDER une subvention au Conseil Régional à 

hauteur de 30 % du projet soit 130 050 €, DEMANDER une subvention au Conseil Départemental à hauteur 

de 30 % du projet soit 43 350 € et de VALIDER le plan de financement suivant. 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACCORD POUR L’IMPLANTATION D’UNE ARMOIRE DE COUPURE DE RESEAUX ELECTRIQUES SUR 
UN TERRAIN COMMUNAL 

Le conseil municipal décide à l’unanimité D’AJOUNER ce point à l’ordre du jour et de le remettre au prochain 

conseil. 

 

QUESTIONS DIVERSES 
Marie-Thérèse BROCA-LANNAUD 
Appel d’offre pour le désamiantage et pose du bac acier au complexe sportif : Six entreprises ont répondu au projet. L’étude des 

offres est en cours. 

Michel NOVARINI 
Aménagement du carrefour d’Ampeils : Le Bureau d’études n’avait pas traité les différents réseaux. Une réunion s’est tenue avec les 

différents concessionnaires, Trigone, Syndicat d’Energie du Gers, la SPIE, la STPAG. Les réseaux qui nécessitent des travaux seront 

traités en même temps que les travaux d’aménagement du carrefour. 

Bernadette ROMANN 
Bulletin municipal : Absence dans le bulletin : Informations sur le marché et coordonnées des associations. 

Photos de mauvaises qualités 

Petite Ville de Demain : Adhésion de la Commune 

Jean François THEVENOT 
Remerciement : Monsieur Jean François THEVENOT remercie la presse et souhaite une bonne année.  

Monique MESTRE 
Panneau d’information : Demande la remise en fonction du panneau 

Article sur les remparts : Demande à nettoyer la murette du jardin botanique 

Bulletin Municipal : Problème de numérotation. 

Michel BLANCARD 
Comité des Fêtes : L’équipe actuelle ainsi que la Présidente sont démissionnaires.  

Bernard LAPEYRE 
Appartement rue Jules Ferry : Problème de froid et d’humidité dans un appartement situé au-dessus du hall d’entrée et des toilettes 

municipales. Il a été installé par les services techniques un groom et une nouvelle VMC sera installée.  

PLAN DE FINANCEMENT

DETR (40%) 173 400,00 €          

CONSEIL REGIONAL (30%) 130 050,00 €          

CONSEIL DEPARTEMENTAL (10 %) 43 350,00 €            

AUTOFINANCEMENT 86 700,00 €            

433 500,00 €          Total



Jean-Pierre PUYAL 
Stérilisation des chats : La 2° campagne a débuté. 

Bibliothèque : Elle a réouvert ce jour. 

Commission Extramunicipale centre multiculturel : Une première réunion a eu lieu le samedi 09 janvier pour faire connaissance et 

faire connaissance du site.  

Spectacle de la Cavéa : Le spectacle de février est reporté au mois de Mai. 

 

 

Fin de séance 19h20 


